
NATASHA PERIM – Bases da Internet 

Se você for contratado para elaborar uma campanha para o vestibular da 

FATEC, quais canais de mídia social você usaria? Você usaria a mídia 

tradicional? Explique. 

Como muitas pessoas usam a internet e as redes sociais, um dos canais que 

eu usaria para fazer campanha seria o Facebook e Instagram, pois muita gente 

usa e tira informações por lá, é um meio de chamar atenção do público-alvo, 

que na maioria das vezes quem mais usa essas redes sociais são os jovens de 

hoje em dia, adolescentes prestes a terminar o Ensino Médio e que quer cursar 

uma faculdade, isto vale também para pessoas mais velhas, querendo 

aprimorar seus conhecimentos ou terem uma nova oportunidade.  

Na campanha, seria postado dias e datas que iria funcionar o processo, já que 

o vestibular tem um tempo determinado para todos se inscreverem.  

Porém, além de redes sociais, tudo que envolva tecnologia, computadores, 

internet, temos os métodos tradicionais que ainda se utiliza muito hoje em dia, 

a audiência ainda é grande e muitas pessoas utiliza. Um dos canais que usaria 

no método tradicional seria a rádio, pediria que seja anunciado a cada horário 

de pico, para que todos consigam ouvir e se interessar pelos cursos anunciado 

na rádio, pois como muitas pessoas também tem redes sociais, muitas outras 

não possuem, pois não sabe mexer ou simplesmente não querem ter, e o uso 

deste método tradicional que seria a rádio, é um meio muito eficaz. 

 

 


